



NOTA DE PRENSA

BCN participó en celebración de La Purísima en Avenida de Bolívar a Chávez

El Banco Central de Nicaragua (BCN) participó nuevamente este año 2025 en las celebraciones tradicionales en honor a la Inmaculada Concepción de María que organiza el Gobierno de Nicaragua en la Avenida de Bolívar a Chávez, reuniendo cada año a miles de visitantes que recorren los distintos altares preparados por instituciones públicas.

Numerosas familias se acercaron al altar del BCN, la mayoría acompañadas por niñas y niños, quienes recibieron paquetes infantiles elaborados especialmente para la ocasión. De igual manera, se distribuyeron paquetes para adultos, preparados con una variedad de artículos propios de estas festividades, lo que permitió compartir con los asistentes un espacio de devoción y tradición.

Los visitantes apreciaron el diseño del altar del BCN, que incorporó elementos representativos en honor a la Inmaculada Concepción de María. El flujo constante de personas creó un ambiente de convivencia y alegría, característico de esta celebración mariana que, año con año, reúne a familias provenientes de distintos puntos del país.

Con su participación, el BCN se sumó una vez más a esta expresión cultural que forma parte del patrimonio religioso del país.

Managua, 09 de diciembre de 2025